
議題

会長挨拶、学校長から現況報告後、

①令和４年度学校評価について

②定時制閉課程について

③令和４年度の総括と令和５年度に向けて

④その他

　

令和4年度第３回【１月２５日（金）】

出席者：委員７名、事務局３名

議論した主な内容

①学校評価の結果と分析について教頭より説明及び質疑応答

②定時制閉課程に向けての進捗及び今後のスケジュールについて定時制教頭より説明

及び質疑応答

③校長より今年度を総括し、来年度に向けての課題の克服及び取り組みを説明。その

後、質疑応答

　・ICT教育の推進

　・情報発信の強化→HP改修等

　・来年度のクラス編成

　・理数科の取り組みについて

　・制服について　　　　　　　等

今後の取組・活動

県立粉河高等学校 学校運営協議会


